

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

Veränderung als Erfolgsrezept

Klaus Gasperlmair, G. Englmayer Spedition GmbH

In 160 Jahren Firmengeschichte hat die Spedition G. Englmayer schon viele Aufgaben erfolgreich gemeistert. Um den Herausforderungen der Globalisierung bestmöglich zu begegnen, hat man sogar eine eigene Zollakademie gegründet. Geschäftsführer Klaus Gasperlmair erzählt die Erfolgsgeschichte des Unternehmens: www.englmayer.at
Online seit 16.03.2021 (Aktualisiert: 16.03.2021)